

ment dans les maisons, mais mieux partagé que la Punaise des lits, *Acanthia lectuaria*, il est pourvu d'ailes, et peut y pénétrer et s'en retirer facilement. C'est pendant la nuit qu'il exécute ses excursions. Comme d'ordinaire dans ces régions chaudes, on ne ferme que les persiennes des fenêtres pendant la nuit, l'insecte en profite pour s'introduire dans les chambres, et malheur aux personnes qui recevront alors ses piqûres, car elles sont telles qu'un homme qui en avait reçu trois sur le même bras, se le vit enfler presque aussitôt, et ne put guère en faire usage qu'au bout de trois jours. Heureusement que ces insectes ne sont pas très communs et qu'ils ne se hasardent pas toujours à pénétrer ainsi dans les appartements ; cependant il ne se passe pas d'été sans qu'on n'ait à signaler quelques cas de leurs attaques.

*Mercredi, 17 Mai.*—Enfin, nous voici au jour de notre grand pique-nique. Que de jeunes cœurs ont tremblé, ce matin, sur la sombre apparence du temps ! Tout l'orient est couvert de nuages tellement épais que les rayons du Soleil ne peuvent traverser leurs masses compactes. Une atmosphère de plomb, que n'agite pas même le plus léger souffle, vient encore s'unir à ce temps sombre pour augmenter les craintes, en annonçant une pluie prochaine. Déjà les gamins voient fuir devant eux et les crèmes fouettées, et les succulents gâteaux, et les bonbons de tout genre qui devaient leur échoir en abondance, au milieu de leurs libres ébats sur les molles et vertes pelouses. Déjà la jeune fille, la tristesse dans l'âme, se dispose à replacer dans leur buffet ces brillants colifichets tout neufs, qu'elle espérait faire valoir avec tant d'avantage, dans les cotillons et les quadrilles, qu'elle escomptait d'avance les regards d'admiration des lions de la fête, aussi bien que les moues dédaigneuses de rivales dépassées.

Mais les vieilles moustaches grises se sont avancées dans la rue pour inspecter l'occident, par dessus le toit, et fronçant le sourcil, elles ont vu les menaçants nuages comme sortant du Golfe du Mexique, les uns se diriger vers le Texas et les Montagnes-Rocheuses, et les autres, enjambant la Floride, aller se perdre dans l'Océan ; nulle crainte, ont-